

# URBANESIA

## Babinsa Wonosari Hadiri Upacara Peringatan Hari Pramuka Kwartir Ranting Wonosari

Budiyanta - [KLATEN.URBANESIA.ID](http://KLATEN.URBANESIA.ID)

Aug 15, 2022 - 10:46



*Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Upacara Peringatan Hari Pramuka dan Persami Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Wonosari di Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten*

Klateni - Pelda Wiradi dan Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Upacara Peringatan Hari Pramuka dan Persami Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Wonosari di

Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (14/8/2022)

Turut hadir dalam Kegiatan tersebut, Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid S.Ip., Kakorwil Sukono S.Pd., M. Pd, Pembina Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Wonosari, Babinsa Koramil 22 Wonosari, Polsek Wonosari,

Camat Wonosari menyampaikan bahwa gerakan Pramuka harus terus dipupuk sebagai wadah bagi pembentukan nasionalisme dan Patriotisme.

“Kegagalan hanya dibuat oleh mereka yang gagal untuk berani, bukan oleh mereka yang berani gagal,” ungkap Camat Wonosari

“Anak usia Siaga, Penggalang, dan Penegak merupakan tahapan usia yang paling menentukan bagaimana karakter, kepribadian, dan sikap anak di masa dewasa. Karena pada usia dini seorang anak memasuki masa golden age. Yaitu masa dimana perkembangan otak anak bekerja secara optimal dalam menerima segala informasi,” terangnya.

Pelda Wiradi Selaku Mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa gerakan pramuka merupakan salah satu upaya melatih kepribadian agar dalam kehidupan sehari-hari lebih menegakan kedisiplinan dalam segala hal.

“Kegiatan di pramuka terkenal dengan tata tertibnya yang ketat. Semua anggota harus mematuhi peraturan yang telah dibuat agar acara berjalan dengan baik,” ungkap Pelda Wiradi

Babinsa menambahkan bahwa kegiatan Pramuka akan melatih disiplin anak hingga jika pada usia tersebut, anak didik dengan baik maka akan terbentuk kepribadian anak yang baik. (Red)